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　一般質問は､議員が市政全般について､自由なテーマで市長に質問･政策提言を行うもので､市民の声を
市政に届けるものです｡ 6月定例会では､12日､13日､16日の３日間､16名の議員が一般質問を行いました｡
　ここでは､質問と答弁の一部をご紹介します｡なお､質問の内容は､質問した議員が作成しています｡
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一 般 質 問一 般 質 問そこが聞きたい ! !

◆駅前の現状について考慮と検証を
①用地買戻し後の利用方法。
②自転車駐車場以外で活用する考えは。土地開
発公社による用地先行取得より22年が過ぎた
現在、発想の転換も必要では。
市民部長 ①第４次狭山市行財政改革大綱の個
別行動計画の基本方針に基づき、自転車駐車場

の整備は有料化を基本に考えている。なお、駅の
直近という状況を考慮しつつ、自転車駐車場の
整備方針や運営方法などを検討していきたい。
②入曽駅の西口周辺地区は、市南部の地域拠点
にふさわしい形での整備が必要だと思っている
が、大きな課題をたくさん抱えている。今後は、
地権者の動向を見定めた上で対応したい。

◆利用者の意向をくみ取った検討を
　武道館の必要性の見解と今後の方向性は。
教育長 武道館の歴史的な背景や役割を踏まえ
ると、今後もその必要性は認められるところ。
生涯学習部長 庁内に設置した検討委員会で、
武道館の具体的な内容について鋭意検討してい
るが、26年度中には整備方針を明確化したい。

今回の主なテーマ

▶駐輪場用地の有効活用
▶新武道館構想を実現へ

◆新制度の情報をわかりやすく親身な相談体制で
　保護者のニーズと選択肢の広がった保育施設
とがマッチングできるように、保育コンシェル
ジュ（保育案内）が必要だが、見解は。
福祉こども部長 新制度では保育所、幼稚園、認
定こども園、地域型保育事業、ファミリーサポー

トセンターなど、就学前の教育、保育が一つの制
度となり、これまで以上に利用事業が拡大する
ため、一人ひとりのニーズに合った各種事業な
どの選択についてわかりやすい情報提供と適切
な相談対応を行う必要性は認識している。適切
な利用者支援のあり方を鋭意検討していく。

◆認知症の人の家族支援
　家族だけで、徘徊する認知症高齢者を見守る
のは困難な場合がある。介護保険市町村特別給
付を活用し、認知症高齢者見守りサービス事業
の導入を望むが、見解は。
長寿健康部長 認知症高齢者見守りサービス事
業などは大変重要なので、財源の確保も含め、検
討する。

今回の主なテーマ

▶子ども・子育て支援新制度
▶地域包括ケアシステム
▶認知症対策

◆人工呼吸器バッテリー補助を
　人工呼吸器の外部バッテリーなど、災害時に
必要とされる機器
を日常生活用具と
して補助対象にし
てほしいが見解は。
市長 停電時の備え
として健康保険の
適用とならない２
台目の外部バッテ
リーなども、今後国
基準の給付対象に
なるよう県・国に要
望したいと考えて
いる。

◆入曽駅へのエレベーター設置について
①県の補助を使うなどの方法もあるが、利用実
績は。
②市長には早急に西武鉄道へ出向いて具体的に
交渉してほしいが見通しは。
市民部長 ①21年度に狭山市駅の上下線ホーム
にエレベーターを設置した。事業費は6,994万
円で、鉄道事業者が３分の１、市が３分の２を
負担し、市負担分の３分の１が県からの補助。
22年度は、狭山市駅東口のエレベーター設置が
あり、事業費が2,984万２千円で、鉄道事業者の
負担はゼロ、市が1,994万２千円、県の補助金が
990万円となっている。
市長 ②来年の目標に向かって進んでいきた
いと思っている。

今回の主なテーマ

▶災害時のバックアップ体制
▶入曽駅にエレベーターを
▶学童保育は６年生まで対象に

◆市独自で35人学級を
　行き届いた教育のため、他市で実施している小
学校３年生以上の35人学級を求めます。見解は。
学校教育部長 小学校３年生以上の学年も35人
学級にするためには、市独自に教員を採用しな
ければならないが、教員の確保に苦慮している

現状の中で指導力のある教員を確保することは
難しい面がある。また、仮に確保できたとして
も、人事管理上の面で新たな問題も出てくるも
のと見られ、こうした点を踏まえると、市独自に
少人数学級を導入することは、今のところは考
えてはいない。

◆労働環境調査のための要綱
　民間委託(指定管理者)が増えていますが、そ
こで働く者の労働条件が適正かどうか調査する
要綱制定を提案します。見解は。
市長 公契約にかかわる要綱の制定は、労働条
件の底上げなどを目的としていることを考慮す
ると、「法を根拠とすることが望ましい」と認識
しており、国などの動向を注視したい。

今回の主なテーマ

▶小中学校の少人数学級実施
▶公共工事労働者の適正賃金
▶委託労働者の賃金の調査を
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入曽駅西口を
安全で利用しやすい駅前に

町田　昌弘（志政会）

保育コンシェルジュの導入を！

綿貫　伸子（公明党）

災害時の
医療バックアップ体制を

大沢　えみ子（日本共産党）

教育の充実
人間らしく働くルールづくり
広森　すみ子（日本共産党）


